

Beschluss:

Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger kündigt an, sich zu dem Antrag äußern zu wollen. Während des Redebeitrags übernimmt Ratsherr Delfs als erster Stellvertreter der Stadtpräsidentin die Leitung der Sitzung.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger äußert sich entsetzt über die Wortwahl und den Inhalt des Antrags. Dieser weise rassistische Züge auf und würde dem Grundgesetz und der freiheitlich-demokratischen Grundordnung widersprechen. Sie appelliert an die Ratsversammlung, den Antrag abzulehnen.

Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen einstimmig abgelehnt.